

## Cae consumo de combustibles (El Reforma 22/05/09)

Cae consumo de combustibles (El Reforma 22/05/09) En lo que va del año se han consumido un millón 744 mil barriles diarios de petrolíferos, contra un millón 830 mil 275 barriles diarios Alma Hernández Ciudad de México (22 mayo 2009).- El consumo de combustibles en el País cayó 4.6 por ciento en lo que va del año, según indicadores de las actividades operativas de Pemex al mes de abril. Los combustibles con mayor impacto en la demanda fueron la gasolina tipo Premium, el combustóleo, turbosina, gas natural y diesel. En consecuencia, las ventas internas de petrolíferos y gas natural cayeron 18.4 por ciento, al pasar de 170 mil 266 millones de pesos, contra 208 mil 745 millones vendidos durante el mismo periodo de 2008. Por ejemplo, la demanda de la gasolina tipo Premium cayó 28 por ciento, ya que el consumo interno de enero a abril del presente año se colocó en 66 mil 700 barriles diarios, contra los 92 mil 900 que se consumieron en el mismo periodo del año pasado. El consumo de combustóleo cayó 21 por ciento en el periodo, al pasar de 231 mil 875 barriles diarios en el periodo enero-abril de 2008 a 163 mil 600 barriles diarios durante el presente año. También el consumo de la turbosina cayó 15.4 por ciento durante los primeros meses del año, al promediar 62 mil barriles diarios, contra los 73 mil que se consumieron en el mismo periodo del año pasado. Por otra parte, el consumo del gas natural en el País ha caído 8.2 por ciento en lo que va del año, al pasar de 3 mil 250 millones de pies cúbicos de consumo diario a 2 mil 982 millones. En el caso del diesel la caída fue de 4 por ciento, al pasar de 323 mil 725 barriles diarios de consumo a 310 mil 700. Las estadísticas muestran que el consumo total de petrolíferos registró una caída de 4.6 por ciento en lo que va del año, ya que se consumieron un millón 744 mil 500 barriles diarios de petrolíferos, contra un millón 830 mil 275 barriles diarios que se demandaron el año pasado en igual periodo. Entre enero y abril la caída en la demanda de estos combustibles fue de 85 mil 775 barriles diarios en promedio. El consumo total de gasolinas automotrices prácticamente se mantuvo estable, al ubicarse en 780 mil barriles diarios, apenas 1 por ciento por encima de la demanda que se registró en el mismo periodo del año pasado. Y debido a que la demanda se ha mantenido prácticamente estable, las importaciones de gasolinas disminuyeron 4.5 por ciento en los primeros cinco meses del año, al ubicarse en 302 mil 700 barriles diarios. Así también el valor de las importaciones de gasolina disminuyeron 50.3 por ciento, al ubicarse en 2 mil 145 millones de dólares, debido principalmente a la caída de los precios de los combustibles a nivel internacional y también a una ligera disminución de la demanda.